

25.02.2005

Schon vor der Geburt in guten Händen

Bethesda Krankenhaus bietet ganzheitliches Konzept in der Geburtshilfe

Heute glaubt ja niemand mehr so recht an Wunder. Aber viele glauben doch, dass die Geburt immer noch eines der größten Wunder der Welt ist. Sicher nicht nur, weil Geburten in Deutschland so selten geworden, sondern weil sie jedes Mal aufs Neue ein unglaubliches Ereignis sind.

In der Klinik für Geburtshilfe am Zentrum für Gynäkologie des Bethesda-Krankenhauses ist das geburtshilfliche Team rund um die Uhr bereit, den neuen Erdenbürgern den Weg in die Welt zu ebnen. Für die Hebammen, ärztlichen Geburtshelfer und Pflegekräfte steht dabei die größtmögliche Sicherheit für Mutter und Kind im Mittelpunkt eines ganzheitlichen Konzepts. Die optimal eingespielten, interdisziplinären Fachkräfte sind mit den modernsten Behandlungsmethoden vertraut und werden von Diagnose- und Überwachungsmethoden nach neuestem Standard unterstützt. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter schaffen die Voraussetzungen, die Geburt als natürlichen Vorgang bewusst und unbeschwert erlebbar zu machen. Hierzu tragen u.a. naturheilkundliche Methoden bei, die den Eintritt ins Leben auf sanfte Weise ermöglichen. Dies gilt auch für ambulante Geburten, die im Bethesda möglich sind, wenn Mütter mit ihrem Kind baldmöglichst in die häusliche Umgebung zurück möchten.

Das ganzheitliche Konzept beinhaltet aber mehr als die Betreuung des Geburtsvorgangs. Schon vor der Geburt können werdende Mütter und Väter sich in geburtsvorbereitenden Kursen über Entspannungs-, Atemtechniken und gymnastische Übungen informieren. Kurse über Stillen, Ernährung und Pflege tragen dazu bei, Ängste und Unsicherheiten abzubauen. Ebenso ärztliche Infoabende, Kreißsaalbesichtigungen und der Besuch der Wöchnerinnenstation.

Nach der Geburt bieten die Hebammen der Klinik eine häusliche Wochenbett-Nachsorge an. Babymassage unter

Pressemitteilung

Herausgeber

Evangelisches Bethesda-Krankenhaus gGmbH
Bocholder Str. 11-13
45355 Essen
Telefon 0201/8 65-18 04
Telefax 0201/8 65-1806
www.bethesda-essen.de

Pressekontakt

healthpro GmbH
Kaistraße 7
40221 Düsseldorf
Telefon 0211/30 27 26-0
Telefax 0211/30 27 26-10
info@healthpro.de
www.healthpro.de

Anleitung erfahrener Kinderschwestern fördert die körperliche und seelische Entwicklung des Kindes. Rückbildungsgymnastik hilft Müttern, überdehnte Muskulatur wieder zu entspannen. Und ab der 12. Woche folgt auf das Wunder der Geburt der Spaß für die Kleinen: Therapeutisches Babyschwimmen, das Motorik und Wohlbefinden des Kindes fördern hilft. Im Stillcafe treffen sich wöchentlich stillende und nicht stillende Mütter – und Väter zum Erfahrungsaustausch, zum gegenseitigen Kennenlernen und zur Beratung. Bei Familiennachmittagen besteht die Möglichkeit, sich über verschiedene Themen zu informieren. Im Wechsel werden angeboten: Homöopathie, kindliche Entwicklung, Allergieprävention und Erste Hilfe. Interessierte werdende Eltern können sich jederzeit über das Bethesda-Konzept informieren: Telefon 0201/865-1840

Anzahl Zeichen: 2.700 (mit Leerzeichen)